Königlich amüsiert im "Chateau"

AUSG'STECKT IS / Die Neo-Winzer Barbara Riedel und Johann Fabian öffneten erstmals ihren kleinen Buschenschank-Betrieb in der Kierlinger Hauptstraße 252.

VON NICOLA ASKAPA

KIERLING / Nur 15 Monate. nachdem sie beschlossen hatten Weinbauern zu werden steckten die beiden Neo-Winzer Johann Fabian und Barbara Riedel vergangenen Samstag erstmals aus. Und der Andrang im Heurigen "Chateau Kierling" war riesengroß!

"Was mich besonders überrascht und freut, ist, dass so viele Kierlinger gekommen sind, die uns bislang nicht persönlich kennen. Das zeigt, dass Bedarf an einem Buschenschank durchaus vorhanden ist", berichtet Johann Fabian, Vinotheksleiter des Stift Klosterneuburg und Bassist der gleichnamigen Band "Chateau Kierling".

In dem kleinen Garten in der Kierlinger Hauptstraße drängten sich zahlreiche Gäste



Großer Andrang herrschte bei der Eröffnung des "Chateau Kierling", sehr zu Freude von Neo-Winzer Johann Fabian (5.v.l.).

rund um Schank und Heurigentische, Johann Fabian nahm sich Zeit für persönliche Gespräche und erläuterte den am Wein Interessierten sein önologisches Programm. Auch Generalabt Bernhard Backovsky und Dechant Benno Anderlitschka lie-Ren es sich nicht nehmen, den wahrlich ausgezeichneten Riesling genauer unter die Lupe zu nehmen. Gemeinsam mit Vize-

bürgermeister Richard Raz und seiner Lebensgefährtin. Kierlingerhof-Wirtin Barbara Probst. ließen die Geistlichen den Abend gemütlich ausklingen. Auch Stadtrat Thomas Mayrhofer, Itze Grünzweig und Ali Waltner wurden unter den Gästen gesichtet.

Im Voriahr pachtete das Pär-

chen einen Weingarten der Familie Schulteis-Seher am Buch-

berg. Und das Ergebnis des ers-

ten Jahres mit den eigenen Rehen kann sich sehen lassen. Am 19. Juni treten die beiden in der Kierlinger Pfarrkirche vor den Traualtar, "Ich wünsche ihnen alles Gute - mit dem Wein und in der Ehe", so Dechant Benno.

"Ausg'steckt is" noch bis 17. Mai, weiters von 14, bis 29, August und voraussichtlich von 14. bis 19. September.



Zum ersten Mal hieß es "Ausg'steckt is'" im Chateau Kierling: Generalabt Bernhard Backovsky stattete Gastgeber Johann Fabian (I.) einen Resuch ah